

舞い落ちる落ち葉に深まる秋を感じるこの頃、皆様におかれましては
ご健勝にお過ごしのことと存じます。常々、成隣小学校の教育活動に
ご尽力いただきましてありがとうございます。

またこの度は、本校二年生の生活科見学学習にご協力いただきまして、
ありがとうございます。年の瀬を控え何かとお忙しい時期だとは存じま
すが、子供たちのためにお時間をお割きいただくこと、お手を煩わせま
すこと、大変申し訳なく思っております。

学習は、教員と教室だけで成り立つものではありません。教科書とノ
ートだけでも足りません。地域に出て、地域とふれあうことで、直に感
じ、考え、地に足の付いた生きた学習となることと思います。本日、目
の前でお仕事の様子を見せていただく機会を得ましたことは、子供たち
にとりましては、まさに本物の学びとなることでしょう。子供たちに代
わりまして、重ねてお礼申し上げます。

しかしながら、二年生の子供たちが自分たちで外に出て行くことは初
めての経験でございますので、何かと失礼な点や指導の行き届かぬ点も
あろうかと存じます。至らぬところはどうか率直にご指摘ください。そ
れもまた、今後への糧といたしたいと思います。

本来でしたら子供と共にお伺いし、直接お礼を申し上げなくてはなら
ないところでございますが、書中をもつてご無礼を申し上げます。

どうぞ、今後とも本校教育活動にお力添えいただきますようお願い申
し上げます。

時節柄くれぐれもご自愛くださいますように。

平成二十八年十一月九日

昭島市立成隣小学校長 加賀田 真理